



Nicolás Cataldo, ministro de Educación.

Ministro de Educación: Cataldo dice que fin al CAE ingresa la segunda semana de octubre

El titular de Educación se comprometió a ingresar proyecto de deuda histórica el 14 del mes entrante.

J. SOTO

Tras haber participado en la gira por Nueva York, el ministro de Educación, Nicolás Cataldo, abordó ayer el proyecto que deberá ingresar en los próximos días que pone fin al Crédito con Aval del Estado (CAE), el cual fue comprometido en un inicio para ser enviado al Congreso durante los últimos días de septiembre.

Sin embargo, los planes del Ejecutivo fueron modificados, lo que generó incomodidad en el oficialismo y también en la oposición, puesto que en ese sector no creen que sea una política pública prioritaria.

Ayer en La Moneda, el ministro Cataldo dijo que el presupuesto 2025 en Educación "va en la línea adecuada de seguir construyendo un robustecimiento de la educación pública que ha sido objeto de fuertes críticas".

Asimismo indicó que parte de esos recursos irán destinados a "estrategias nuevas de

lo que tiene que ver con la parte socioemocional de los estudiantes".

Sobre el proyecto que reformula el sistema de pagos de la educación superior, Cataldo dijo que "en esta Ley de Presupuesto no van a ver nada respecto del CAE porque esta ley va a tener un informe financiero propio. Eso va a estar en el proyecto de ley que ingresemos en los próximos días".

El ministro indicó que durante "la segunda semana de octubre es el marco temporal que nos hemos dado considerando que desde el lunes comienza el debate de la Ley de Presupuesto, la primera de octubre en estricto rigor, así que yo diría que será esa semana en donde vamos a abordar ese tema", dijo Cataldo.

Se espera que durante esos días también se ingrese el proyecto que genera un pago reparatorio para los docentes a raíz de la denominada "deuda histórica".